

地区内ハイキング開催中止のお知らせ

例年秋に小学校の児童たちと共に取り組んでいた地区内ハイキングについて、小学校と協議した結果、本年度についてはやむなく取り止めることといたしました。

地区内ハイキングへの参加を楽しみにされていた方には、誠に申し訳ございませんが、ご理解、ご了承のほどよろしくお願いいたします。



令和2年秋季全国火災予防運動

火災の発生しやすい時季を迎えるに当たり、高齢者を中心とする死者の発生を減少させるとともに、財産の損失を防ぐことを目的として令和2年11月9日(月)から11月15日(日)までの一週間、全国一斉に「秋季全国火災予防運動」が実施されます。

住宅防火 いのちを守る 7つのポイント

—3つの習慣・4つの対策—

3つの習慣

- 寝たばこは、絶対やめる。
- ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
- ガスこんろなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。

4つの対策

- 逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災警報器を設置する。
- 寝具、衣類及びカーテンからの火災を防ぐために、防災品を使用する。
- 火災を小さいうちに消すために、住宅用消火器等を設置する。
- お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる。

【お問合せ】田辺市消防本部 予防課 Tel:0739-26-9954

長野公民館だより

館長 那須 勝美 主事 橋 亜門
事務所:田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL:(0739)34-0022

FAX:(0739)33-0836



目次

ページ

・長野作品展開催中止のお知らせ	1
・移動図書館 日程	1
・長野小学校運動会が行われました!!	2、3
・地区内ハイキング開催中止のお知らせ	4
・令和2年秋季全国火災予防運動	4

長野作品展開催中止のお知らせ

例年11月に開催しておりました長野作品展について、文化委員長と公民館長とで協議した結果、新型コロナウイルス感染拡大防止及び来場される皆様の健康と安全を最優先に考慮し、本年度は中止することといたしました。

また、例年この作品展と同時開催されていた小学校の学習発表会についても、小学校としては、本年度は規模を縮小して保護者対象の参観日のような形で取り込まれる予定とのことであります。

こうしたことから、大変残念ではありますが、本年度は長野作品展開催を中止することにいたしました。

長野作品展への出展、または、来場を楽しみにされていた方には、誠に申し訳ございませんが、ご理解、ご了承のほどよろしくお願いいたします。

来年は開催を予定しておりますので、ご参加いただけたらと思います。



移動図書館 日程

場所	日時
長野小学校前	10月14日(水) 9時30分～10時10分
東原多目的集会所	10月20日(火) 9時30分～10時10分

■長野公民館区統計情報
(令和2年 8月末)
人口:657(前月比:-1)
世帯数:336(前月比:-2)

長野小学校運動会が行われました！！

9月27日(日)、長野小学校運動会が行われました。当日は晴天に恵まれ、絶好の運動会日和でした。

今年はコロナウイルスの影響により、規模を縮小して午前中だけの開催となりましたが、地域の方が一緒に参加できる競技もあったので、地域みんなで盛り上がり、会場が笑顔に包まれる素敵な運動会となりました。

運営に携わった皆様、お疲れ様でした。



徒競走

みんな一生懸命に腕を振ってゴールまで走り抜けました。



ジェスチャーゲーム

地域の方と一緒に行いました。子どもたちには難しいお題もあり、困っている様子も見られました。



新入児によるおみやげ大行進
小学校のお兄さんお姉さんたちにおみやげをもらって、嬉しそうでした。
来年度は男子生徒1名、女子生徒3名の計4名が入学する予定です。



一輪車パフォーマンス

1年生から6年生まで全員が一輪車に乗って技を披露しました。6年生が1年生をサポートしている姿が印象的でした。みんな手を繋いで支え合っている様子に感動しました。



よさこいソーラン

みんな声が良く出ていて、生き生きと踊っていました。一体感もあり、元気が伝わる素晴らしい演舞でした。



リレー

全学年を混ぜた形でのリレーでした。みんなでバトンを繋いでおり、学年の垣根を越えた、全生徒の絆を感じました。



達成感の笑顔を咲かせよう

このスローガンのもと、例年とは違う形での開催ではありましたが、達成感の笑顔で溢れた素敵な運動会となりました。